

保護者の皆様、いつもお世話になっております。
今年もあと12日となりました。今年はいかがでしたでしょうか。

来年はどんな1年になるのか。いい年であってほしいと願いを込めて、初詣に行かれるのではないでしょうか。

私は神社にお参りする際は、まず、お礼から伝えます。その次に、努力する誓いを申し添えるようにしています。「苦しい時の神頼み」という言葉がありますがお願いごとはしません。

今まで自分の努力が足りないのを棚に上げて、願いが叶うことを望んでいなかったか。

どうやればできるのかを考え実行しようとせず、逃げていなかったか。
愚痴を言ってばかりいる自分でなかったか。
願いが叶わないのを周りの環境や人のせいにしていなかったか。
これまでの自分の姿を振り返るようにしています。

初詣は、1年の始まりの決意表明ともいえると思っています。これまでのお礼をして、努力を約束すると、力添えを考えていたらありがたいなと思いお参りしています。

保護者の皆様、今年も本校教育活動にご理解・ご協力をいただきまして、誠にありがとうございました。

新年が皆様にとって、すばらしい年でありますようにお祈りいたします。



16日の柏の様子です。



ジャパンマイコンカーラリーについて追加設置した看板の様子です。